

Maskenpflicht: Antrag auf Mehrbedarf nach dem AsylbLG

[1]

27. Januar 2021

Maskenpflicht: Antrag auf Mehrbedarf nach dem AsylbLG

Die aktuelle Corona-Verordnung des Landes Thüringen trat zum 26. Januar in Kraft. Dadurch wird nun bspw. für Einkäufe das Tragen von medizinischen Masken vorausgesetzt. Die Anschaffung der teureren Masken dürfte für viele Menschen auch finanziell ein großes Problem sein. Die Landesregierung plant zwar die Vergabe kostenloser Masken, jedoch sind Finanzierung und Verteilung zur Zeit noch unklar. Nicht zuletzt für Geflüchtete in Thüringer Sammelunterkünften ein großes Problem.

Wir stellen ein **Muster für einen Antrag auf Mehrbedarf** [2] nach dem Asylbewerberleistungsgesetz zur Verfügung.

The current Corona Ordinance of the State of Thuringia came into force on 26 January. As a result, the wearing of medical masks is now required for shopping, for example. The purchase of the more expensive masks is likely to be a major financial problem for many people. The state government plans to provide free masks, but financing and distribution are still unclear. This is a big problem, not least for refugees in collective accommodation in Thuringia.

We provide **a sample application for additional needs** [3] under AsylbLG

Source URL: <https://www.fluechtlingsrat-thr.de/aktuelles/news/maskenpflicht-antrag-auf-mehrbedarf-nach-dem-asylblg>

Links

[1] <https://www.fluechtlingsrat-thr.de/aktuelles/news/maskenpflicht-antrag-auf-mehrbedarf-nach-dem-asylblg>

[2] https://www.fluechtlingsrat-thr.de/sites/fluechtlingsrat/files/pdf/Antragshilfen/2021%2001%20_Antrag_auf_%C2%A76_AsylbLG_Beschaffung_m

[3] http://www.fluechtlingsrat-thr.de/sites/fluechtlingsrat/files/pdf/Antragshilfen/2021%2001%20_Antrag_auf_%C2%A76_AsylbLG_Beschaffung_m